

DÉPARTEMENT DE LA SÉCURITÉ,
DE LA DIGITALISATION ET DE LA CULTURE

POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Un bancomat attaqué à l'explosif à Couvet

Dans la nuit du lundi 21 juillet 2025, vers 3h du matin, le distributeur automatique de billets de la poste de Couvet, situé sur la Grand-Rue, a été la cible d'une attaque à l'explosif menée par un groupe d'au moins cinq individus. L'explosion, bien que n'ayant fait aucun blessé, a causé d'importants dégâts matériels, endommageant le bâtiment de la poste et soufflant les vitres de l'immeuble situé en face.

Les auteurs ont réussi à prendre la fuite à bord d'un véhicule, en direction de la frontière française. Le montant du butin emporté reste à ce stade indéterminé.

Un important dispositif de recherche a immédiatement été déployé par la police neuchâteloise, avec l'appui de l'Office fédéral de la douane et de la sécurité aux frontières.

Mesures de sécurité et intervention spécialisée

Par mesure de précaution, une quinzaine de résidents de l'immeuble voisin ont été temporairement évacués, le temps que les démineurs de la police cantonale vaudoise neutralisent un explosif laissé sur place.

L'intervention a mobilisé plusieurs patrouilles de la police neuchâteloise, des enquêteurs de la police judiciaire, ainsi que cinq sapeurs-pompiers du DPS de Couvet. Étant donné l'usage d'explosifs, l'affaire relève de la compétence des autorités fédérales.

Les premières investigations ont été menées par la police neuchâteloise. L'enquête est désormais placée sous la direction du Ministère public de la Confédération, en collaboration avec fedpol. Des spécialistes en déminage de la police cantonale vaudoise et des experts du FOR (Institut forensique de Zurich) ont également été dépêchés sur les lieux pour sécuriser la zone et collecter les premiers éléments.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 21 juillet 2025